www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 1 DE JULIO DE 2017 | Año XLI | Número 14.603 | EDICIÓN AMÉRICA

El PRI busca reinventarse frente al desprestigio

La pérdida de votos del principal partido en México ha sido constante durante el Gobierno de Peña Nieto

JAVIER LAFUENTE, **México** El Partido Revolucionario Institucional (PRI), la formación gobernante y hegemónica de México, busca reinventarse frente al desprestigio, en medio de las grietas entre la dirigencia y las bases. La pérdida de votos ha sido constante durante el Gobierno de Enrique Peña Nieto, aunque mantiene el poder en algunos Estados. El "nuevo PRI" al que invocó el presidente está hoy preso o prófugo.

En la formación aumentan las elucubraciones sobre quién será el candidato que concurrirá a las presidenciales de 2018. El PRI celebrará en agosto una asamblea en la que se sentarán las bases de esa elección. Pocos discuten que quien lo designe será el propio Peña Nieto, cuya popularidad ha caído en picado. Una de las principales críticas que recibe la dirigencia es la falta de transparencia en la toma de decisiones y la necesidad de buscar un rumbo. Página 8

ADEMÁS



Mirat, consejero delegado de PRISA a partir de septiembre

El consejo de PRISA aprobó ayer nombrar a Manuel Mirat consejero delegado del grupo. Mirat es consejero delegado de PRISA Noticias y de EL PAÍS. P34 y 35

Los presos de ETA acatan la ley para dejar la cárcel P18

Alemania legaliza el matrimonio homosexual P3

Desembarco mexicano en la Academia de Hollywood P23

BABELIA

Nace la enciclopedia de la filosofia latinoamericana

La industria crece por primera vez desde la llegada de Macri

El sector automotor y el metalmecánico impulsan el aumento de la actividad productiva en Argentina, según cifras oficiales

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires** La industria argentina ha crecido por primera vez desde la llegada a la presidencia de Mauricio Macri, en diciembre de 2015. La actividad industrial, termómetro de la buena salud de una economía, creció un 2,7% en mayo con respecto al mismo mes del año pasado, según cifras oficiales. Se trata de la primera buena noticia eco-

nómica del Gobierno de Macri, con un 30,3% de ciudadanos en la pobreza, nueve de cada diez sin trabajo y una inflación galopante, entre otros. El sector automotor (17,4%) y la industria metalmecánica (11,6%) han impulsado este crecimiento, en especial por la recuperación del clima económico en Brasil, principal destino de los coches argentinos. Otros sectores

clave como el textil, el papelero y el petrolero continúan a la baja. La cifra global, la mejor en 15 meses, viene acompañada de un aumento en la confianza de los empresarios, que concentran sus esperanzas sobre todo en el aumento de la demanda interna, según datos oficiales. Los exportadores, en cambio, se muestran mucho más cautos.

PÁGINA 37



LA ALIANZA DEL PACÍFICO ABRE SUS PUERTAS. La cumbre que culminó ayer en Cali aprobó la incorporación de Canadá, Australia, Nueva Zelanda y Singapur como miembros asociados. La Alianza del Pacífico fue fundado en 2011 por México, Colombia, Perú y Chile, cuyos presidentes — Michelle Bachelet, Juan Manuel Santos, Enrique Peña Nieto y Pedro Pablo Kuczynski— aparecen en la foto. / L. R. (AFP)

PAGINA 7



Congresistas republicanos se unen a las críticas por sus comentarios

El machismo no pasa factura a Trump

AMANDA MARS, **Washington** Donald Trump atacó el jueves a Joe Scarborough y Mika Brzezinski, los famosos presentadores del matinal *Morning Joe*, aunque se cebó en la mujer: "La loca de Mika, de bajo coeficiente intelectual, y el psicópata de Joe vinieron a pasar tres días a Mar-a-Lago [el *resort* de Trump en Florida]

por Nochevieja e insistieron en verme. Ella sangraba mucho por un estiramiento de cara. ¡Dije que no!", tuiteó. No es la primera vez que Trump hace comentarios machistas. Varios congresistas republicanos han criticado sus palabras. Sin embargo, el porcentaje de aprobación entre sus bases resiste por encima del 80%. Página 6